
5

月

15

日，为迎接第

23

个全国助残日，息县在谯楼广场举行助残活动，社会各界积极伸出

援助之手，通过为残疾人送物送书、免费体检、发放健康手册等实际行动，践行“帮扶贫困残疾

人”。 图为部分残疾人领取新轮椅时的情景。

徐 维 摄

张春香在信阳珠江村镇银行调研工作时指出

贴心服务 创新理念 品牌取胜

本报讯 （记者 马保群）

5

月

14

日下午，

市委副书记张春香到信阳珠江村镇银行调研

服务“三农”工作，并听取了珠江村镇银行成

立一年来的工作介绍。

张春香认真听取了该银行负责人关于

银行开业以来发展情况 、银行服务宗旨 、工

作流程 、业务范围等情况介绍 ，并与干部职

工进行交流 。 张春香对信阳珠江村镇银行

便捷高效运作给予充分肯定。 她说，信阳珠

江村镇银行落地信阳一年来 ，运转良好 ，成

绩实在。 一是特色鲜明。 表现在“为农性”、

“阳光性”、“现代性”的特色。 “为农性”是结

合我市 “三农 ”发展的具体情况 ，创新金融

产品，给力 “三农 ”经济 ；“阳光性 ”是以阳光

化的贷款条件 、审批流程 、贷款利率服务新

农村建设 、新农业生产 、新农民生活 ；“现代

性 ”是为广大客户提供高效 、快捷 、方便的

金融服务。 二是阶段喜悦。 村镇银行自开业

以来 ，不断加强管理 ，强化队伍 ，完善机制 ，

推进网点建设 ，全市已基本实现全覆盖 ，同

时 ，用足用活用好支农惠农的好政策 ，不断

取得群众的信任，让农民满意。 三是紧扣发

展 。 村镇银行乘着河南对外开放招商引资

的强劲东风落户信阳 ， 伴随着河南省农村

改革发展综合试验区进程而成长 ， 是农业

产业化发展的必然产物 ，是信阳 “三农 ”建

设的实际需要。

张春香指出 ， 村镇银行作为新型农村

金融机构 ，在服务 “三农 ”和支持河南省农

村改革发展综合试验区建设中要有 “贴 ”而

入 ，着力在 “贴 ”字上做文章 、下功夫 ，真正

贴心农民朋友 ；贴入农业大户 、家庭农场 、

农业专业合作社 ，帮助他们发展壮大 ；贴紧

农村市场需求 ，推出更多惠农 、支农的产品

和政策 。 要有 “创 ”而立 ，积极创新理念 、创

新机制 、创新模式 ，力争把村镇银行做大做

强。 要有“效”而为，以服务取胜、产品取胜、

品牌取胜。

张春香要求各级相关部门要更多地关

注、支持、服务信阳珠江村镇银行发展，进一

步增强服务意识，转变服务方式，规范服务行

为，履职尽责，诚心服务，帮助解决经营中遇

到的困难和问题，不断壮大银行实力，共同推

动信阳经济持续、健康、快速发展。

责 编：庭 军 雪 峰 照 排：夏 丹
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5

月

13

日，在省长谢伏瞻

5

月

2

日视

察过的羚锐新县生态工业园区， 记者透过

包装车间明亮的玻璃看到， 一排排的机器

转个不停， 身穿蓝色工装的一线工人们正

在生产线上有条不紊地忙碌着。

羚锐公司贴膏剂事业部主任胡凌清楚

地记得，这里是省长下车考察的第一站，对

产品质量和生产的关注， 也让这里成为他

驻足最久的地方。

在包装车间另一端的产品展柜前，羚

锐通络祛痛膏、壮骨麝香止痛膏、辣椒风湿

膏、芬太尼化学贴膏等琳琅满目的产品，展

示着企业的生产力， 也吸引了调研当天省

长的目光。

胡凌告诉记者， 省长详细询问了每件

产品目前的生产与销售情况， 特别对新产

品芬太尼化学贴膏表现出极大的兴趣。 细

心听完工作人员的介绍后， 省长说羚锐的

产品好，市场发展前景很广阔，要在关键技

术突破上狠下工夫，加强自主创新、集成创

新，实现更大发展，促进老区经济跨越和当

地百姓的共同富裕。

羚锐公司的不断发展壮大， 为革命老

区新县的建设提供了强力支持。 公司生产

负责人介绍说：“经过二十多年的发展，羚

锐成长为集中医药科研、生产、销售和投资

为一体的国家高新技术企业， 先后安置下

岗职工、农民工、复员军人、大中专毕业生

上千人，实现了‘一人进厂，全家脱贫’。 此

外， 还辐射带动上万社会富余劳动力向制

药等相关产业转移， 带动上万人脱贫致富

奔小康，有力推动了老区经济快速发展。 ”

省长的殷切期望，为羚锐制药公司壮

大发展注入了强劲动力，也让企业干部员

工备受鼓舞。 谈到未来发展，羚锐制药公

司负责人满怀信心地说 ：“我们一定要积

极探索生物制药等高新技术，以质量为先，广揽人才，加快发展，

以打造国内透皮吸收剂型第一品牌乃至世界透皮吸收剂型强势

品牌为目标，力争到

2015

年跻身国内医药企业

100

强。 ”
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信阳：发出茶名片 揽来八方客

1992

年以来， 河南省信阳市以信阳毛尖

为载体，连续成功举办了

20

届信阳国际茶文

化节。 每届茶文化节都组织了招商引资、茶叶

展销、经贸、旅游、文化娱乐等丰富多彩的活

动，取得了可观的经济效益和社会效益。

前

20

届茶文化节期间，现货交易金额达

110

亿元，签约经贸项目

1447

项，项目投资总

额

1402

亿元。 这些项目的实施，不仅提高了

城市的综合服务功能，改善了投资环境，而且

为信阳经济社会发展增添了充足的后劲。 举

办茶文化节，不仅带动了茶产业的快速发展，

弘扬了茶文化， 促进了信阳经济社会的全面

发展， 而且大大提高了信阳的知名度和影响

力，提升了信阳的城市品位和形象。

如今，信阳再迎茶叶盛会。

茶香倾城，小茶叶撬起大民生

阳春时节，“名优茶核心生产基地” 的信

阳浉河区谭家河乡一片绿意盎然，茶香阵阵。

茶农李得胜一脸喜气， 因为他和家人上午刚

采摘的一大筐青叶被茶商以

70

元

/

斤的价格

买走。 “以前我们是小作坊，自产自销，每年春

茶下来，我们就很发愁销路。 现在好了，我们

乡有了茶叶交易市场，只要茶好，老板们争着

来要。 ”

与李得胜一样喜气洋洋的还有谭家河乡

西北角的土门村村民。 尽管自家的信阳毛尖

并不比别家的差， 但是由于地理位置比较偏

僻， 土门毛尖一直质实名淡， 外来人知之甚

少。 现在，土门毛尖也开始扬眉吐气了。 土门

村村支书冯根祥告诉记者， 全村共有

1

万多

亩茶园，

90%

以上的村民都种茶，人均年收入

都在万元以上， 茶叶收入占到家庭总收入的

80%

。 “近

20

天以来，每天一到了干茶交易的

时候，我们村里的茶叶市场就被上千人、上百

辆车围得水泄不通， 炒制好的干茶一天的成

交量就能达到几千斤。 ”

茶叶的销路通畅了， 茶农的日子也越过

越富裕了。 土门村村民卫才贵就是受益者之

一， 他的另一个身份是信阳市浉河区碧源茶

叶有限公司总经理， 公司是去年

3

月份注册

的。 “来尝尝我们家的毛尖，口感可好？ ”卫才

贵的妻子一边给记者倒茶， 一边讲述着自己

现在的幸福生活。 “以前卖茶苦，产量低，炒制

的品质也不好把握，交通也不方便，整天风里

来雨里去挣不了多少钱，现在不一样了，我们

家的门都差点让茶商挤破了。 ”

卫才贵说， 他们家的茶园是不上化肥不

打农药的有机茶园。 “

5

年前省农科院专家教

我们不打农药、以虫治虫。 我们把茶虫捉来放

在瓶子里晒死，然后灌水让他们发酵，等水发

臭了再兑上清水喷在茶树上，效果特别好。 ”

因为是有机茶叶， 卫才贵家的茶叶卖得特别

好，卫才贵准备明年扩大茶园面积，添置更先

进的炒茶工具，吸引更多的农户加入公司，让

“碧源”毛尖飘香得更远。

（下转第二版）

省考评组考评信阳双拥创建工作

刘延光带队考评 郭瑞民致辞欢迎

本报讯 （记者 卢小龙）

5

月

14

日至

17

日， 以河南省人社厅副厅长刘延光为组长的

省“双拥模范城（县）”考评组，对我市创建全

省“双拥模范城”和部分县创建“双拥模范县”

工作进行检查考评。

15

日上午，考评组一行听

取了我市双拥模范城创建工作汇报。

市委书记 、 市双拥工作领导小组组长

郭瑞民，市领导、市双拥工作领导小组副组长

张春香、冯鸣、袁玉新、李长根、李水、夏世富、

尹保斌、包盛柏、曹茂明，市双拥工作领导小

组副组长、 空军第一航空学院副政委张正斌

出席汇报会。 市双拥工作领导小组成员单位负

责同志参加会议。 会议由市委副书记张春香

主持。

郭瑞民在致辞中介绍了信阳光辉的革

命历史和拥军优属、 拥政爱民的光荣传统。

他说，创建双拥模范城，加强军队团结，密切

军民关系 ，推进军民融合式发展 ，既是落实

习总书记 “能打仗 、打胜仗 ”的要求 ，也是信

阳当好中原经济区建设前锋、全面建设小康

社会的需要。 我们要进一步以双拥工作为抓

手 ，以双拥模范城创建为载体 ，探索赋有时

代特点 、信阳特色 、有利于军民融合式发展

的双拥工作新路子，推动全市双拥工作上台

阶。

刘延光介绍了此次考评的主要内容、考

评办法、考评时间及要求。 他说，考评组将本

着实事求是、 公正公平的原则， 采取听取汇

报、召开座谈会并进行问卷调查、查看资料、

实地检查等方式，全面了解情况，正确评价、

客观反映信阳市的双拥创建工作。

副市长包盛柏汇报了我市双拥模范城创

建情况。

近年来 ，我市始终坚持 “发展 、创新 、提

高 ”的双拥工作思路 ，牢固树立 “重在持续 、

重在提升 ”的双拥工作新理念 ，在加强组织

领导上下工夫 ，定期召开党委议军会议 、军

地联系会议 ，坚持走访慰问制度 、命名表彰

制度 ， 尽最大力量帮助驻军改善战备 、训

练 、执勤和生活条件 。 以挖掘红色资源 、弘

扬革命传统为主线 ， 深入开展全民国防和

生态宣传教育 ， 全市涌现出一大批英雄模

范人物和双拥先进单位 。 市委 、市政府 、信

阳军分区相继出台了

20

多个双拥政策文

件 ，形成了市委有决定 、人大有决议 、政府

有规定 、政协有提案 、驻军有公约 、行业有

制度 ， 上下衔接 、 综合配套的生态政策体

系 ，使得 “选好入伍的 ，服务好在伍的 ，安置

好退伍的 ” 成为我市双拥创建工作的重要

内容 。 着眼推进双拥工作在新的起点上创

新发展 ，积极探索军民融合发展的新路子 ，

以军地双方互办实事活动为抓手 ， 进一步

提高了双拥工作质量 ， 开创了军地互助共

赢的新局面。

最后， 与会人员共同观看了信阳市双拥

工作情况汇报片。

郭瑞民会见韩国 LG 系统集成有限公司金大一

本报讯（记者 秦 旭 见习记者 高晶晶）

5

月

15

日上

午， 市委书记郭瑞民在市行政中心会见了前来我市进行项目

考察的韩国

LG

系统集成有限公司高科技产业部副总经理金

大一一行。

市委常委、常务副市长冯鸣参加会见。

郭瑞民会见广东家居企业联合考察团

本报讯（记者 秦 旭 见习记者 高晶晶）

5

月

15

日至

16

日，以东莞市外贸企业协会会长何伟基为团长，由广东天

一美家家具有限公司、 东莞市元宗家具有限公司等数十家东

莞市和中山市家居企业组成的联合考察团来我市考察国际家

居产业小镇项目。

15

日下午，市委书记郭瑞民在中乐百花酒

店会见了考察团一行。

市委常委、常务副市长冯鸣，市政府副市长包盛柏参加

会见。
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本报讯 （记者 黄 铎）

5

月

15

日， 全国人大常委会委员、全

国人大教科文卫委员会副主任委

员吴恒，全国人大常委会委员、全

国人大教科文卫委员会委员刘德

培， 全国人大教科文卫委员会委

员、 中国人民解放军总装备部科

学技术委员会原副主任韩延林等

组成全国人大传染病防治执法调

研组来我市调研传染病防治工作

和《传染病防治法》的贯彻实施情

况。 调研组对我市的传染病防治

工作给予了充分肯定， 建议要继

续宣传好《传染病防治法》，加大

公共卫生人才培养培训力度，充

实基层防保队伍。 要加大对传染

病防治工作的投入， 落实好传染

病防治工作专项经费， 加强公共

卫生基础设施建设， 更新和完善

检测设备，确保传染病早发现、早

诊断、早报告、早治疗。

调研组一行先后来到新县浒

湾乡医院、 新县田铺乡何铺村卫

生室、新县疾控中心、羚锐制药公

司、 商城县汪岗乡卫生院等地视

察， 认真听取相关负责同志的工

作汇报， 并与医务工作人员亲切

交谈， 深入了解相关传染病防治

工作和《传染病防治法》的贯彻实

施情况。

据悉 ， 按照 《传染病防治

法 》规定 ，多年来 ，我市一直由

市 疾 控 中 心 专 人 负 责 疫 情 监

测 、信息收集 、网络直报 、疫情

分析等工作 。 各县区分别成立

了传染病防治处理领导小组及

高致病性禽流感 、手足口病 、发

热伴血小板减少综合征 、 甲型

HINI

流感 、 人感染

H7N9

禽流

感防控等专项技术指导小组和

医疗救治小组 ， 同时建立了突

发公共卫生事件及疫情报告值

班制度 ， 确保各项应急工作的

全面、有序、规范开展。

省人大常委会委员、教科文卫工委副主任刘少宇，省人大常委

会教科文卫工委副主任李经超，省卫生厅党组成员、副厅长黄玮及

我市领导宋效忠、高曙霞、曹新生和市人大常委会秘书长苏锡凌等

陪同调研。

□

本报记者 马保群 见习记者 郭 靖

4 家香港新闻单位驻豫办事机构通过年检

11家中央新闻网站获准在豫开设频道
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